



PREMIOS PARA PROYECTOS DE FIN DE GRADO EN ESCUELAS TÉCNICAS SUPERIORES DE EDIFICACIÓN O INGENIERÍA DE EDIFICACIÓN Y POLITÉCNICAS EDICIÓN 2024

Lista de premiados Proyectos Fin de Grado 2024 (6ª Edición)

El 9 de mayo se abrió el plazo de entrega para esta edición de Premios PFG que promueve este Consejo General de la Arquitectura Técnica de España (CGATE). Cerrado el 4 de junio, primeramente, agradecemos a todos los participantes en el proceso: Colegios, Escuelas, alumnos...que han hecho que esta convocatoria haya tenido el éxito de anteriores ediciones, y que confirma el interés por estos Premios año a año. Además, también se ha podido comprobar la buena preparación de los recién egresados Arquitectos Técnicos, extraída de la alta calidad de todos los trabajos recibidos. Reunido el jurado, tras el análisis de cada una de las candidaturas, recibidas en tiempo y forma para esta tercera convocatoria de Premios para Proyectos de Fin de Grado (PFG), y de acuerdo con las [bases publicadas](#), se transmite por la presente la resolución definitiva e inapelable de esta edición:

1er Premio – 3.000€ a

D^a. MARTA ARRABAL VÁZQUEZ de la Escuela Politécnica de la Universidad de Extremadura (UNEX) por su PFG: **Caracterización acústica por ultrasonidos de morteros de cemento durante su proceso de maduración**

2do Premio – 2.000€ a

D. JAVIER SERRANO CAÑADILLAS de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la Universitat Jaume I (UJI) por su PFG: **Economía circular y las nuevas funciones del arquitecto técnico**

3er Premio – 1.000€ a

D. MIGUEL GRACIA MONFORTE de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la Universitat Jaume I (UJI) por su PFG: **Rehabilitación integral de vivienda antigua en Mosqueruela (Teruel)**

Mención de honor a

D^a. CLARA GONÇALVES MORENO de la Escuela Politécnica de la Universidad de Extremadura (UNEX) por su PFG: **Levantamiento fotogramétrico y propuesta de musealización en la Casa-Basílica del recinto del teatro romano de Mérida**

La organización traslada su enhorabuena a los tres premiados y a la Mención de Honor, con los que se pondrá en contacto en los próximos días, según se establece en el artículo 4 de las bases que rigen estos Premios.